

## **Comienza el segundo curso de monitores StarLight impulsado por Adel Sierra Norte**

### [Multimedia](#)

**Organizado y patrocinado por ADEL Sierra Norte, lo están siguiendo 25 alumnos, principalmente informadores y promotores turísticos de la comarca, en las magníficas instalaciones del Centro de Coworking de Sigüenza en la Casa del Doncel, entre los días 12 y 17 de junio**

Desde ayer, y hasta el próximo 17 de junio, 25 nuevos alumnos se están formando como monitores StarLight en el segundo curso de estas características que propicia por ADEL Sierra Norte Guadalajara.

En la apertura del curso de ayer, estuvieron presentes la presidenta de ADEL, María Jesús Merino, el delegado de Agricultura en Guadalajara, Santos López Tabernero, y la presidenta de la Fundación StarLight, Toñi Varela.

El curso se está desarrollando en las instalaciones del Centro de Coworking que el Ayuntamiento de Sigüenza tiene en la Casa del Doncel. En la apertura, Merino puso en valor las instalaciones del Centro de Coworking, agradeció a los alumnos, en su gran mayoría propietarios de negocios relacionados con el turismo rural e informadores turísticos no solo de la comarca, también de otros muchos lugares de España, su apuesta por este segmento emergente de la industria turística en España, recordaba que gracias a la ley de la Despoblación ahora es más fácil emprender en Castilla-La Mancha y que los cielos de la comarca de la Sierra Norte son Reserva Starlight desde enero de 2022.

"El proyecto 'Cielos de Guadalajara', impulsado por el Gobierno de Castilla-La Mancha cuenta con la máxima certificación de calidad de la Fundación StarLight, la certificación de Reserva Starlight, lo que sitúa a la comarca de Sierra Norte - todos los municipios que conforman el territorio de ADEL- como uno de los principales destinos de referencia para la observación astronómica del país", señalaba, destacando además, que el astroturismo es una opción de viaje que lleva aparejada la pernoctación en la comarca. Merino dio las gracias a la Junta de Comunidades, por el impulso de este proyecto, "que genera nuevas oportunidades y que, por tanto, nos ayuda a luchar contra la despoblación", y también a la Fundación StarLight, que es quien expide la certificación.

Así, en estos días los alumnos están conociendo, de manera muy práctica, las oportunidades profesionales que abre el astroturismo, la diversidad y singularidades de las empresas dedicadas a esta actividad, la manera de desarrollar este producto novedoso y la mejor forma de promocionarlo.

Además, los formadores impartirán a los alumnos conocimientos teóricos sobre astronomía y sobre cómo transmitir esas nociones a los grupos de visitantes de manera divulgativa. En las sesiones prácticas, se les instruirá en el manejo de instrumentos de observación diurna y nocturna, así como en la manera de utilizar algunos programas de fácil acceso que les ayuden a interpretar el cielo en las diferentes estaciones del año y a fotografiarlo.

A mediados de julio del año 2021, 29 alumnos completaban el primer curso de monitor StarLight impulsado por ADEL Sierra Norte. Prácticamente todos ellos tuvieron un éxito inmediato en la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos.

La certificación de Reserva StarLight ha potenciado esta clase de turismo hacia la Sierra Norte de Guadalajara, generando cada vez una mayor demanda. Por lo tanto, ADEL Sierra Norte continúa trabajando en esta dirección.

---